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«L'onda del pellegrini del Glublleo 
mettera a rischio Tevere e mare» 
I Verdi chledono nuovl depuratorl 

Ce la faranno il Tevere e il mare ha soslenere I'onda d'urto dei 
milioni di pellegrini attest peril 2000? Secondo i Verdi il rischio 
e che rinquinamettto delle acque possa avere un'impennata 
insostenibile, e chledono qulndi un intervento straordinario del 
govemo per dare alia cRta depuratorl pfii efficient). Un impegno 
che secondo gli esponenti amUentalista non rappresenterebbe 
oKretutto una concessione o un privilegio, visto che con 
I'uHimo condono edHizf o le periferie romane hanno fatto 
entrare ndle casse ddlo Stato decine di mHiardi di lire che pero 
non sono state usate per risanare quelle zone. 
••Con il Ciubileo trenta milioni di pellegrini aumenteranno 
1'inquinamento del Tevere e del mare. Si rende, percio, 
necessaria una legge Finanziaria del govemo per finanziare il 
recuperoambientaledella periferiadi Roma-. Loaffermail 
capogruppo dei Verdi del Lazio, Angek) Bonelli, II quale ricorda 
che -<le acque reflue dl 500 mila romanl ancora oggi non sono 
depurate a causa dell'assenza dei depuratorl e collettori. 
Inorrre, nella Capitale d sono circa centomila persone che non 
hanno acqua potabHe. Per realizzare queste opere il comune di 
Roma dovrebbe dispone di centinaia dl mlliardl che alio stato 
attuale non sono disponlbili. Per questo il capogruppo dei Verdi 
auspica un piano straordinario di finanzlamenti die permetta di 
costruire i collettori e depuratorl necessari e che garantisca 
1'adeguamento di tutta la rate idrica. 
••Tra I'aHro • spiega ancora Angek) Bonelli - H govemo 
Berlusconi, varato il secondo condono edilbdo, ha preso i soldi 
dai cittadini per ridurre il defldt pubWko, anzkhe utillzzarli per 
dare servizi alia dtta». 

Bonelli, qulndi, nel sottolineare la necessKa che venga data 
••dignita e condlzionl Iglenkheaccettabilt- alia periferia di 
Roma, ha chiestoatuttilparlamentarieletti nella Capitaledi 
impegnarsi fin dall'inizio della legislatura afHnche il Govemo 
finanzi le opere necessarie al recupero ambientale di quelle 
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Festeggiamenti per il Natale di Roma. Oggi la «copia della copia» sara esposta nella piazza del Comune 

H ritorno di Marc'Aurelio imperatore 
SarS solo la copia della copia, ma dopo 15 anni di annun-
ci e discussioni, sul piedistallo di piazza del Campidoglio 
torna un Marc'Aurelio. £ tutta nel segno dell'imperatore 
la celebrazione del Natale di Roma che si tiene oggi. II 
sindaco Francesco Rutelli alle dodici scartera il pacco 
della statua che gia si trova sul piazzale. Anche filmati e 
una mostra per raccontare la storia del restauro. Altre 
iniziative per il Natale di Roma. 

rauciA MASOCCO 
• £ lutlo nel segno di Marc'Au-
ireho questo Natale di Roma Ma la 
novita e che stavolta, dopo 15 anni 
di tormentone sulle sorti della sta
tua equestre, almeno la copia della 
copia, gia bella e impacchettata sul 
piedistallo al centro del piazzale 
michelangiolesco, verra scartata 
L'appuntamento e per mezzogior-
no in Campidoglio, quando il sin
daco Francesco Rutelli celebrera il 
Natale di Roma aprendo il pacco 

«Dopo 16 anni di incertezze e di 
confusione, alia fine di quest'anno 
dovranno essere pronti sia I'ongi-
nale sia lacopia - ha detto len il sin

daco- L originate non solo restau 
rato, ma protetto e in grado di esse
re difeso e posto sotto momtorag-
gio costante la copia, realizzata a 
regola d'arte> Ma sul ntomo del 
Marc'Aurelio al centro della piazza 
del Campidoglio non ci sara alcun 
referendum, nessuna conta del «si» 
e dei «no« A decidere sara soltanto 
il sindaco, dopo aver consultato 
esperti e scienziati Dunque i roma-
ni non saranno chiamati a espnme-
re un nuovo <voto» e a dividers! fra 
tifosi della piazza e sosteniton del 
museo per quanto nguarda la col-
locazione della piu famosa statua 

equestre delmondo 
«La decisione la prenderemo noi 

- ha nbadito len Francesco Rutelli, 
intervenendo nella sala della Proto-
moteca alia celebrazione del cm-
quantenano degli istituti di archeo-
logia, stona e storia dell arte - e sara 
una decisione comunque positiva 
lo propendo per il ntorno dell origi
nate sapendo che in qualunque 
momento saremo in grado di npa-
rarlo al chiuso per la manutenzione 
e la cura e di sostituirlo con un otti-
ma copia» L originate infatti non 
sara solo restaurato ma protetto, in 
grado di essere difeso 

A far parlare di referendum e sta-
ta I'lniziativa di consultazione ldea-
ta dal Comune «Nessun referen
dum - ha spiegato Rutelli Quella 
che abbiamo predisposto e infatti, 
soltanto una raccolta di opinioni 
ma anche di idee, di ncordi dei cit
tadini che si accostano a questo 
monumento, simbolo di Roma in 
occasione della mostra che abbia 
mo organizzato, per una settimana, 
lungo il porticato del Palazzo dei 
Conservator! 

Nulla di piu Le decisioni (mail 

com e nostra dovere, le prendere
mo noi» 

Prima di scartare il pacco dono 
chi fosse interessato alia stoi la della 
statua e a quella ancor piu tormen-
tata del suo restauro, potra fare un 
salto.semprem Campidoglio nella 
sala della Protomoteca in pro-
gramma alle 11 30 c e infatti la 
proiezione di un filmato che lllustra 
tutte le tappe del restauro e anche il 
lavoro per la reahzzazione della co 
pia II cantiere dove si sta ultiman-
do Ja copia realizzata dal Poligrafi 
co della zecca sotto la direzione 
dell Istituto centrale del restauro e 
sempre in Campidoglio Nella sala 
che affaccia sul piazzale sono visi-
bili 1 originate restaurato sotto ve-
tro, e di fronte la copia alia quale si 
sta ancora lavorando Insomma, di 
Marc Aurelio a cavallo oggi ce ne 
saranno ben tre 

Sotto ai portici del piazzale poi 
stamattina sara visibile la mostra in-
titolata «ln attesa di Marc Aurelio" 
anche questa dedicata alia stona 
del restauro e che sara mantenuta 
perl intera settimana 

Per chi invece volesse cambiare 

tema e soprattutto celebrare il Na 
tale di Roma con un omaggio ai 
propn bambini potra recarsi alle 
11 in piazza Campo de Fion II sin 
daco infatti sara li per presentare il 
libro "Conosci Roma> una guida 
della citta nvolta ai bambini ed edi-
ta dal Comune stesso E sempre 
nell ambito delle celebrazioni con 
orano 10-13 e 15-18 sara possibile 
visitare presso la Bibhoteca france 
se di piazza Campitelli 3, la mostra 
'Immagmano archeologico» una 
ncostruzione fotografica a scala 
reale di un ambiente affrescato del 
Porto fluviale di San Paolo e riela-
borazioni grafiche della forma ur-
bis In via Giulia invece presso il li-
ceo Virgilio si terra la seconda edi 
zione della fiera del libra che non 
c e» A partire dalle 9 30 mcontn 
con Dacia Maraim Lia Levi Mimi 
Zorzi, Ermanno detti e Gabnella Ar
mando alle 17 invece incontro con 
LucaBarbarossa 

In occasione della celebrazione 
della fondazione della citta poi il 
Comune ha deciso dl proiungare fi-
no alle due di notte 1'orano di pedo-
nalizzazione dei Fori imperial) 

Civitavecchia, ex Cc nello staff di Tidei 

II cacciatore 
di buche killer 
Emanuele Carone, maestro d'armi e maresciallo in pensio-
ne, a nposo propno non poteva stare. Cosi si e mventato 
un mestiere, il cacciatore di buche, e ha avuto successo. In-
caricato ufficiale del sindaco di Civitavecchia Pietro Tidei, il 
maresciallo ha girato per cinque mesi a ptedi tutta la citta 
E il nsultato 6 stato un voluminoso dossier, ma anche inter-
venti immediati per la manutenzione delle strade Ora Ca
rone pensa a una squadra di volontari. 

NOSTRO SERVIZIO 

• CIVITAVECCHIA "Cacciatore di 
buche» e la definizione piu appro-
pnata per 1 attivita che un mare
sciallo dell esercito in pensione, il 
maestro d armi Emanuele Carone, 
da cinque mesi sta svolgendo per 
conto del sindaco di Civitavecchia 
II nuovo mestiere se I'e mventato 
propno lui, come soluzione a un 
problema che non affligge solo la 
capitale, evidentemente Ma an
che, forse, per sconf iggere la noia 

All' epoca, nel dicembre scorso, 
I ex sottufficiale si presento al sin
daco Pietro Tidei offrendo gratuita-
mente la propna collaborazione 
per nsolvere il problema delle bu
che II sistema, a dire del marescial
lo era semplice Guare a piedi per 
la citta prendere nota su un taccui-
no, e segnalare la cosa agli uffici 
competent! Lapropostaestataac-
cettata e il maresciallo e stato di pa-
rola 

Ha girato e continua a girare a 
piedi, in lungo e in largo ed ha 
compilato un voluminoso dossier 
che msieme al sindaco, ha presen-
tato alia stampa In 40 pagine il 
maestro d armisegnala 167 buche 
presenti sull asfalto e sui marcipie-
di specificandoneubicazione, am-
piezza e profondita Non solo ha 
esteso «1 indagine» e la suacompe 
tenza anche ad altre situazioni a ri
schio per pedoni e automobilisti, 
alle carenze del cassonett^ alia 
mancanza di manutenzione del-
1 arredo urbano e alia perdite d ac
qua Situazioni alle qualt ha anche 
propostosoluzioni 

II pnmo cittadino ha molto ap-
prezzato il lavoro Anche perche in 
questi cinque mesi, il puntiglioso 
maresciallo non ha dato un attimo 
di tregua ai funzionan degli uffici 
tecnici, suscitando - a quanto pare -
un certo malumore ma consenten-
do altresi di realizzare interventi mi-
rat] eimmediati 

Un esempio da seguire anche 
nella grande metropoli' II maestro 
d armi ha le sue idee in proposito 
"Quasi sempre, a nsolvere questi 

piccoli problemi basta poco - ha 
sottolineato Emanuele Carone - e 
non e giustoche i cittadini si lamen-
Uno soltanto anziche rimboccarsi 
lemaniche» 

II maresciallo ha inoltre propo-
sto la creazione di squadre perma
nent! di osservatort di quartiere vo
lontari, che lui stesso si prendereb-
be il compito di coordinare, racco-
gliendo le proteste e le segnalazio-
ni e giarandole agli uffici compe
tent! dal sindaco naturalmente, e 
venuto un immediate) placet 

Al lavoro 
dal 10 magglo 
la macchlna 
antl'Voraglni 

la macchinatappa-buche, della 
qaale tanto si e parlato nel giomi 
scorsi, sara operattva in citta a partire 
dal prosslmo 10 magglo. La nuova 
apparecchiatura ruotera ogni 
qulndid giomi da una circoscrlzlonc 
all'altra: lobietttvo, rimediare alia 
situazione di emergenza in cui si 
trova la capitale e, soprattutto, non 
lasclare nessun quartiere seza 
interventi troppo a lungo. 
L'assessore comunale ai Lavori 
pubblici,EsterinoMontino, ha Infatti 
spiegato: «Roma e una citta dal 
sistema viario motto complesso. La 
maggior parte della citta estata 
costruita in sovrapposizione, owera 
nel corsodi diverse epoche:anoca, 
medievale e modema, con un 
sottosuohtvissutoerkcodi 
traboccheW, quail canrJne, caveme e 
rtfugl". E ancora: -In alcune zone, 
come I versanti Est e Ovest della citta, 
esistono problemi dovirti alia 
presenzedi minieredi pozzolanadi 
epoca romana o di catacombe». 
••Sul Campidoglio pesa un'eredHa 
disastrosa. Sono piu di died anni che 
non si fa una poMfca di interventi 
programmati di manutenzione...-. 

£ sempre stata bella. Oggi e ancora piu bella. 

E la nuova Opel Corsa Swing: 

paraurti in nnta con la carrozzena, servosterzo, 

chiusura centraliziata, alzacnstalli eletrnci, 

display multiFunzionale, immobilizer, cinture 

con pretensionarore, cellula abitacolo nnforzata e, 

a richiesta, ABS eletrronico c doppio airbag. Opel 

Corsa Swing e 1.2, 1.4 e 1.4 16V Ecorec 90 CV. 

E Turbodiesel 1.5 

1.2 ?p c o n s e r v o s t e r z o L. 1 7 . 4 0 0 . 0 0 0 

1.4 60 V \ con climatizzatore L. 18 .900 .000* 
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Nuova 
Opel Corsa. 
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